
【上海レポート20220502】

大阪産業局上海代表処/大阪府上海事務所 所長 南浦秀史

【上海市における封鎖状況8】

4月30日の市当局の発表によると、4月29日の新型コロナウイルス感染者1249人と無症状感染者8932人、そのうち985人は無症状感染者からの発症、264人と8932人の無症状感染者は、封鎖エリアでの発症。上海市はこれにより、社会的ゼロコロナを達成しました。社会的ゼロコロナとは、社会を正常な活動可能エリアと隔離管理エリアとにわけ、正常な活動可能エリアでの新規感染者を0にする＝市中感染を0にする、ことを意味します。本日現在まで3日間連続達成していますが、おそらく、この状態がしばらく続かないと正式に社会的ゼロコロナが達成した、とは言えないのでしょうか。現在、封鎖解除の通知等はありません。

街中はバスや地下鉄等はすべて止まったままですが、必要な医療サービスは提供されています。総領事館は定期的に日本語で相談できる医療機関情報を発信しています。薬は、処方薬、一般薬ともにアプリで注文し、デリバリーサービスで入手することができます。また、診療を受けるために病院に行く必要があるときは、市がタクシー会社と協力しタクシーを手配できる体制がとられています。

私の住居は4月1日の封鎖時から一度も陽性者が発生していませんので、13日からは防範区となり、団地内は自由に出ることができます。守衛のところまで記帳をすれば、団地から出ることも可能です。お店は開いていませんが、銀行のATMは稼働していますので、これまで2回外出をしました。運動不足解消に、私の部屋は9階なので、エレベーターを使わず、一日3回程度階段で上り下りしています。また、中庭をぐるっと回れば250メートルくらいありますので、毎日一時間、音楽を聴きながら6キロを歩いています。食事や飲酒に制限があるので、体重が減り、血圧も下がってきており、肥満ぎみの私としては悪いことばかりではないようです。

過去の「上海レポート」、「中国(上海)ビジネスサポート」

https://www.obda.or.jp/jigyo/ibo/overseas_shanghai.html

発行・問合せ：(公財)大阪産業局上海代表処(大阪府上海事務所)

URL: <http://osaka-sh.com.cn/> E-mail: osaka@ibo-sh.com